

El Paso (Texas). Trabajo agrícola en la frontera.

Por: Vocesenlucha. 14/10/2020

Entrevista a Rosemary Rojas, presidenta del Centro Sin Fronteras en El Paso (Texas) y parte de la Unión de Trabajadoras Agrícolas Fronterizas, en su paso por Chiapas con motivo del II Encuentro Internacional de Mujeres que Luchan, en diciembre de 2019.

Un relato sincero y sobrecogedor de la situación en la frontera EEUU-México. “De pequeña no entendía por qué me tenían que vestir como niño. Cuando crecí lo entendí. Era para protegerme porque soy mujer”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: PCNPost.

Fecha de creación

2020/10/14